

## FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 1 TA 2022/2023

22711026 - MUHAMAD ARFAN FAUZI

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN TROFI, TONUS DAN KEKUATAN OTOT	sudah bagus, hanya komunikasi suara terlalu lemah
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	pastikan sendiri termo diposisi tepat, dan dibersihkan dulu ya harusnya, jadinya gak bisa naik krn salah pengukuran termo (cara baca juga salah, nadi dan resi juga kurang pelaporannya (bukan hanya frekuensi), suara yang jeals ya. , tekanan darah laporkan palpatoar dulu dan baru naikan 30 saja dari palpatoar
STATION PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG	posisi duduk tidak sama tinggi dengan pasien/ sebenarnya teknik px lapang pandang sudah baik, tapi sayangnya tidak sejajar posisi duduknya// otot ekstraokuler dah baik// tes cahaya senter, tidak hanya pantulan tapi juga lihat simetrisitasnya// px tio jari selain telunju tidak memfiksasi kepala, juga tidak memint apasien melirik ke bawah dan tidak memejamkan mata//
STATION PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Sebaiknya saat berkomunikasi dengan pasien dan menjelaskan hasil interpretasi suara agak dikeraskan. Teknik pemeriksaan N I kurang benar, sebaiknya salah satu lubang hidung ditutup saat melakukan tes penghidu. Lakukan inspeksi pada pemeriksaan N VII meliputi simetrisitas wajah dan gerakan involunter. Pemeriksaan nervus 9-10 kurang lengkap, lakukan penilaian suara pasien, minta pasien mengucapkan aaa dan nilai uvula, palatum dan faring psoterior. Belum menjelaskan cara pemeriksaan refleks muntah
STATION PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBI	"berlatih kembali mengayunkan refleks hammer, sesuai feedback sebelumnya. interpretasi diskriminasi belum tepat, untuk menentukan pasien normal atau tidak harus mengetahui jarak normal masing2 area periksa, dihafalkan lagi jarak normalnya ya."
STATION PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	IC: jlaskan tujuan dan prosedur pemerksaan ya dek, suaranya tolong di keraskan dikit lagi., Persiapan alat:,belum mengelapkan ruangan. Palpebr dan silia: cukup , konjungtiva-seklera: pemeriksaan palpebranya di latih lagi ya tekniknya, Kornea:cek dulu kejernihan kornea baru ke keratoskop,COA-iris-pupil;tknik pemeriksaan indirect reflek kurang tepat, jangan di denterin 22nya ya dek, COA dan iris belum di periksa, lensa:sudut pemerksaan kurang tinggi ya dek nanti bayangannya kurang jelas. Terimakasih sudah membaca feedbacknya dan belajar keras. lebih semangat ya, jangan lupa 5s nya
STATION PEMERIKSAAN VISUS	beritau cara menutup yg benar ya bukan hanya memberi intruksi, visus OD masih salah, kalau DLN hanya benar 1 (D aja) visusnya yg mana? visus OS ok.